Netzwerk am Turm e.V. Bad Kreuznach

Spendenaktion Nothilfe Beirut

Stand: Juni 2021

Liebe Unterstützer*innen des Dar Assalam.

Das Netzwerk am Turm e.V. bedankt sich ganz herzlich für Ihre Spende für die Nothilfe Beirut.



Inzwischen sind mehr als 200.000 Euro von über 770 Spender*innen aus ganz Deutschland und der Schweiz auf unserem Konto eingegangen. Das Geld ist auf das Konto des Vereins Dar Assalam in den Libanon transferiert worden und wird für die angekündigte Hilfe eingesetzt.

Said Arnaout und Latife Abdul Aziz sind gerade von ihrer fünften Hilfsaktion zurück und berichten uns: Die wirtschaftliche und humanitäre Situation im Libanon ist mehr als desolat, die Inflation galoppiert. Es gibt kaum noch Verdienstmöglichkeiten, die Versorgungslage mit lebensnotwendigen Dingen ist prekär, wer über keine Devisen (etwa durch Verwandte) verfügt, kann kaum noch etwas kaufen. Es gibt es keine Milch für Kinder mehr. Hunger und Elend für weite Teile der Bevölkerung werden immer dramatischer.

Der Schwerpunkt der Hilfe lag deswegen auf der Versorgung der Explosions-Opfer mit Sachspenden in Form von Lebensmittelpaketen und Pakten mit Hygieneartikeln.



Es wurden

- -100 Pakete mit Lebensmitteln an die Frauenorganisation "Kafa`a" geliefert
- -200 Pakete mit Lebensmitteln und 100 Pakete mit Hygieneartikeln an die Frauenorganisation "Wardé Boutros"
- -100 Pakete mit Lebensmitteln und 200 Pakete mit Putz- und Hygieneartikeln an "Fenasol", dem Nationalem Verband für Arbeiter und Angestellte im Libanon /Sektion für ausländische Arbeitnehmer

Auch konnten nun endlich der 3. und 4. Teil der Musiktherapie für von der Hafenexplosion betroffenen Frauen stattfinden, das Seminar musste aufgrund der hohen Covid-Inzidenz länger pausieren.

Den fünften und auch die weiteren Berichte finden Sie unter www.netzwerk-am-turm.de

Herzlich danken wir Ihnen für Ihre Spende auch im Namen des Teams vom Haus des Friedens.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Pfr. Siggi Pick, 1. Vors. Netzwerk am Turm e.V. www.netzwerk-am-turm.de



